

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1993-1994年度国際ロータリーのテーマ

BELIEVE IN WHAT YOU DO



DO WHAT YOU BELIEVE IN

行動に信念を

信念は行動に

国際ロータリー会長

Ronan R. Penick,

ロバート R. ペニック

第2640地区ガバナー

玉置圭四郎

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ 1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4F

会長 島村 佳郎

幹事 谷口 誠也

SAA 三木 寛昭

会報委員会

○宮田 貞三 ○田中 昌宏

木地 義和 雜賀 均

土岐啓次郎 中尾 享平

オ 904回 例会 1994年 平成6年4月18日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4F

1. 開会 点鐘 島村佳郎 会長

2. ロータリーソング 「我等の生業」

3. ゲスト紹介 脇谷様

4. ビジター紹介

遠藤 香苗様 (海南RC)

大岡 四郎様 ()

大工 一郎様 ()

5. 出席報告 会員総数 69名 出席者数 45名

出席率 66.18%

前回修正出席率 95.59%

6. 会長スピーチ 島村佳郎 会長

本日は、ゲストの脇谷様ありがとうございます。のち程卓話をお願いいたします。ビシターの遠藤様、大岡様、大工様ありがとうございます。

昨日をもちまして地区大会の全行事が終了いたしました。4月11日のゴルフ大会、それから15日、16日のGSEの関係、16日17日の本大会すべて終了いたしました。ひじょうに盛大な大会で最終には感動すらおぼえたしたいです。

本大会を担当して長年ごくろういただきました海南クラブに対しまして敬意を表したいと思います。また当クラブにおきましても柳川君を始めとしてコホストとして全会員の皆さんにいろいろな方面で協力いただいたことに御礼申し上げます。

当クラブ員の紀陽銀行の雑賀君が転勤によりまして、後任の中尾君が5月の第1例会から出ていただくように理事会で決しました。

クラブのバナーが底をつきましたので、ちょうど20周年にあたりますのでクラブバナーを新調することに決めさせていただきました。

6. 幹事報告

○レート変更のお知らせ

5月1日より 1弗=105円になります。

7. 委員会報告

○海南RC地区大会委員長遠藤香苗様より地区大会終了の御礼のあいさつ

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

○社会奉仕委員会

岩本君から、4/26にゲートボール大会、
予備日4/29できるだけ参加願います。

○国際奉仕委員会

世界社会奉仕から、新垣君 フィジーロ
ーターホームプロジェクトよろしく願い
ます。

○地区大会

柳川君から御礼のあいさつ

8. ゲスト卓話 脇谷様

合気道は指1本あれば相手をたおすこと
ができます。決して力ではないのです。

皆さんいろいろなスポーツをやられてい
ますが法則にしたがってやってもらえば、
しごく簡単に相手をたおせる又優勝に導け
るということです。

私の友人に少年野球の監督がおりまし
て、少年たちにバットを自然にふれ、肩の
力をぬいてとどなっているのです。少年た
ちは正直なものでとまどっているのです。

肩の力を抜くというのは簡単にいうと両
手を力を入れて広げ手首の力を抜く、こう
すると肩の力が抜けています。これが一つ
の法則なのです。

仕事で疲れた時などは肩の力を一度ぬい
て下さい。すると楽になります。

田辺に合気道の創始者である上芝もりへ
い先生がおります。

明治16年に田辺で生まれ、18才で上京し
て武道が好きで、明治44年に北海道開拓団

として北海道に渡りました。北海道で大東
流柔術の先生武田そうがくに弟子入りしま
した。

この上芝先生は身長五尺二寸、157cm位
です。この先生は昔の柔術というのはキト
ウ流、アイオイ流、柳生流、大東流、ホウ
ゾウ院（やり）これを全部きわめられた。

この先生が強いばかりが武道ではないと
悩みぬいて合気道をつくられた。武道も究
極までゆくと精神的なものになってきま
す。

どんなことでも肩の力を抜いて重心をさ
げて仕事でもスポーツでも必ずうまくいき
ます。

ニコニコ・米山・BOX

海南RC 遠藤様、大岡様、大工様から地
区大会ありがとうございました
深谷 政男君 三日間GSEの為、新垣君、
中村雅行君、山名正一君にお
世話になりました

木地 義和君 地区大会参加しました
大沢 祥宏君 地区大会ゴルフ会ご協力あり
がとうございました

中国に行ってきました深谷君
桑添君にお世話になりました
田村 能孝君 先日深谷君にお世話になりま
した

山名 正一君 4月15日GSE団員と白浜で
誕生日祝してもらいました
柳川君、岡田君、中村君、楠部君

地区大会の御礼